

## PODER Y DINERO



AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings mantiene su calificación negativa a varios corporativos mexicanos a consecuencia de la baja perspectiva de crecimiento del país y los retos que implica la estabilización de la deuda pública.

El crecimiento se mantiene por debajo de la media de 3.1% de los países similares a México en cuanto a desarrollo.

Fitch ajustó su pronóstico de crecimiento del producto interno bruto para 2017 por debajo de 2% y persisten los riesgos de un nuevo ajuste a la baja.

Además, las finanzas públicas han estado enfrentando presión por la caída en los ingresos provenientes del petróleo, a pesar de que los ingresos no petroleros han aumentado desde 2013, derivado de las reformas y ajustes en el gasto. Los corporativos afectados son Arca Continental, con perspectiva estable. Revisó de estable a negativa a Kimberly Clark de México, de Claudio González; Comisión Federal de Electricidad, de Jaime Hernández; y Petróleos Mexicanos, con José Antonio González.